

Stage avec Olivier Puls : prochain stage printemps 2019



Olivier Puls est enseignant à l'Institut Français du Cheval et de l'Équitation (IFCE-ENE) de Saumur, responsable de la coordination du cours « optimiser vos compétences techniques et pédagogiques », Ecuyer du Cadre Noir spécialisé dans les longues rênes depuis plus de seize ans après avoir enseigné dans ses 2 centres équestres en temps qu'instructeur.

En complément du travail à pied, à la longe et monté, les longues rênes offrent de multiples avantages pour le cavalier et son cheval.



Bénéfice pour le développement du tact équestre par :

- l'observation du cheval
- la diversité des pratiques possibles



- le maniement des longues rênes
- la coordination motrice entre les yeux et les mains

Bénéfice pour le cheval par :

- le développement de sa musculature
- la réduction des contraintes articulaires
- l'absence d'enrênement
- l'apprentissage par lui même des postures
- le développement du bien-être au travail



Si vous êtes intéressé contactez nous par [mail](#)